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Первая поправка в про-
фильный федеральный 

закон предлагает не учиты-
вать износ запчастей при 
расчете денежных выплат по 
ОСАГО.

«При «натуральном воз-
мещении», то есть, непосред-
ственном ремонте автомо-
биля, износ комплектующих 
не учитывается, – пояснил 
Сергей Миронов. – Но при 
расчете денежных компен-
саций с учетом износа даже 
максимальная выплата в 400 
тысяч рублей зачастую не 

покрывает полной стоимо-
сти ремонта, и виновник ДТП 
вынужден доплачивать не-
достающую сумму из своего 
кармана. С помощью нашей 
поправки мы хотим избавить 
автовладельцев от этих рас-
ходов, всю ответственность 
по компенсации ремонта в 
любой форме должны нести 
страховщики».

Вторая поправка в Кодекс 
об административных пра-
вонарушениях ужесточает 
ответственность страховых 
компаний за отказ в заклю-

чении договора ОСАГО.
«На сегодня штрафы для 

юридических лиц за подобное 
правонарушение составляют 
от 100 до 300 тысяч рублей. 
Очевидно, такой меры от-
ветственности недостаточно, 
– уверен политик. – Автовла-
дельцы массово жалуются на 
то, что страховщики отказы-
ваются заключать договоры 
ОСАГО под надуманными 
предлогами, либо навязывают 
дополнительные услуги. На-
пример, в придачу к ОСАГО 
требуют оформить КАСКО, 

договор страхования жизни, 
здоровья и прочее. Подобный 
«развод» автовладельцев на 
деньги – это политика стра-
ховых компаний, а не личная 
инициатива их сотрудников. 
Поэтому мы предлагаем уве-
личить штрафы именно для 
юридических лиц».

Согласно поправке, штра-
фы должны составить от 300 
тысяч до миллиона рублей. 
Штрафы для должностных 
лиц остаются на прежнем 
уровне – от 20 до 50 тысяч 
рублей.

ПОСТУПОК
Студентка третьего 

курса юридического фа-
культета Калмыцкого госу-
дарственного университе-
та Айса Хулаева сняла на 
видео вброс бюллетеней 
на избирательном участке 
в Ики-Бурульском районе 
Калмыкии во время голосо-
вания 9 сентября 2018 года.

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции 
«СР» в Госдуме Сергей Ми-
ронов в ходе Х Съезда СР 
наградил Айсу Хулаеву по-
чётной грамотой за актив-
ную гражданскую позицию.

«НЕТ!» «РАЗВОДУ 
НА ДЕНЬГИ» 
АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ!

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме Сергей Миронов совместно с коллегами по 
фракции внес в Госдуму пакет законодательных попра-
вок, направленных на защиту прав автомобилистов и со-
вершенствование реформы обязательного страхования 
автогражданской ответственности (ОСАГО).

Калужскому региональному 
отделению СР руковод-

ством партии было предо-
ставлено эксклюзивное право 
представить свою работу с 

ВЫСШИЙ ПАРТИЙНЫЙ ФОРУМ

На фото (слева-направо): Евгений КАРПОВ – руководитель аппарата РО партии, Виктор ГРИШИН 
– депутат Городской Думы Калуги, Нина ИЛЛАРИОНОВА – депутат Законодательного собрания Ка-
лужской области, Александр БЫЧКОВ – Член Центрального совета партии, Председатель Совета 
РО, депутат Законодательного собрания Калужской области, Сергей МИРОНОВ – лидер СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, Надежда ЕФРЕМОВА – руководитель региональной Палаты депутатов, Андрей 
Перчян - почётный гость съезда, аудитор Счётной палаты РФ, Анатолий ИВАНЧЕНКО – руководи-
тель местного отделения партии в Сухиничском районе.

помощью визуальной инфор-
мации. Большой красочный 
стенд калужских справорос-
сов, рассказывающий о де-
ятельности региональных 

отделений партии, был един-
ственным на съезде.

Руководитель калужских 
справороссов Александр Пе-
трович БЫЧКОВ посвятил 
своё выступление теме «Рос-
сия после выборов 9 сентя-
бря 2018 года: новые полити-
ческие реалии».

Завершая работу партийного форума, Председатель 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 
МИРОНОВ подчеркнул: «Прозвучало много здравых пози-
тивных идей. Поэтому я призываю делать то, что должно. А 
должно нам сегодня защищать наших граждан от произво-
ла чиновников, от произвола олигархического и оффшор-
ного капитала, делать так, чтобы наш голос был слышен!»

Из выступления А.П.
БЫЧКОВА: «Затрону лишь 
часть той большой работы, 
которую мы ведём в регионе:
• проведена серия одиноч-

ных пикетов против пенси-
онной реформы;

• в 2017 году зарегистриро-
вано 822 письменных об-
ращения граждан, в 2018 
году этот показатель уже 
превзойдён, оказана ре-
альная помощь людям в 
решении проблем в сфере 
ЖКХ и по расселению из 
аварийного жилья;

• более 1000 жителей полу-
чили квалифицированную 
помощь в общественной 
приемной партии;

• изменены правила исчис-
ления налога на имуще-
ство физических лиц в 
Калуге – минимизирован 
размер налоговой ставки;

• первым коммунальным 
партийным омбудсменом 
стала представитель РО 
Калужской области Наде-
жда Игоревна ЕФРЕМО-
ВА – авторитетный экс-
перт в сфере ЖКХ;

• в рамках партийного про-
екта "ЭкоСРеда", в кото-
ром принимает участие 
мой фонд "В БУДУЩЕЕ!", 
сделано следующее:

– четырем приютам Калуж-
ской области передано 
более тонны кормов на 

сумму 189 тысяч рублей и 
закуплено оборудование;

– построено 17 вольеров и 
шесть будок в приюте для 
животных "Душа бродяги" 
на сумму 152 тысяч ру-
блей, благодаря чему спа-
сены 67 собак от умерщ-
вления;

– проведены акции "Возьми 
друга из приюта" и "Ве-
сёлые старты";

– регулярно ведётся посад-
ка деревьев и сбор старых 
батареек".

• издаются две газеты – 
"Справедливая Россия. 
Калужская область" и га-
зета "Фронт ЖКХ".

Радует, что работа наше-
го регионального отделения 
заслужила высокой оценки 
вице-спикера Госдумы Ольги 
Епифановой.

Итоги участия калужских делегатов в юбилейном 
X съезде партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
прошедшем 28 октября 2018 года в Москве.
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О работе Палаты в своём 
выступлении на съез-

де рассказала Заместитель 
Председателя Госдумы, 
Председатель Совета Пала-
ты депутатов СР Ольга Епи-
фанова: 

«Советом Палаты де-
путатов рассматривались 
кадровые вопросы, анали-
зировался опыт и лучшие 
практики, координировалась 
деятельность депутатского 
корпуса партии на различных 
представительских уровнях. 
Идеологической базой для 
формирования и согласова-

ния позиций депутатского 
корпуса явились Программа 
партии и предвыборная про-
грамма "25 справедливых за-
конов"».

Александр БЫЧКОВ:
- Сразу после окончания 

Съезда состоялось заседа-
ние Совета федеральной Па-
латы депутатов партии. Для 
калужской палаты депутатов 
мы будем определять прио-
ритеты исходя из следующих 
направлений деятельности:

1. Мониторинг деятель-
ности Фонда капитального 
ремонта и расселения ава-
рийного жилфонда.

2. Организация круглых 
столов по теме: «Реализа-
ция федеральной программы 
«Жилище»: состояние и пер-
спективы»».

3. Исследование Калуж-
ской области на предмет 
процесса цифровизации в 
реальном производстве, го-
сударственных услугах, в 
создании информационной 
инфраструктуры и програм-
мам обучения населения 

цифровым навыкам.
4. Участие в Конгрессе 

депутатов «Местное самоу-
правление: проблемы и ре-
сурсы».

5. Участие в обучающей 
программе «Депутат и граж-
данское общество» по следу-
ющим направлениям:
• Технологии информиро-

вания населения о де-
ятельности органов и 
должностных лиц, а также 
депутатов МСУ.

• Издательская деятель-
ность органов МСУ и ор-
ганизация деятельности 
пресс-службы органов 
МСУ. 

• Использование печатных 
и электронных СМИ.

• Использование Интер-
нет-технологий и медиа-
пространства. Работа в 
социальных сетях и в бло-
госфере.

• Конструирование имид-
жа политика. Технологии 

УМОВ ПАЛАТА
В 2011 году была создана Палата депутатов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, куда вошли депутаты всех уровней - 

Госдумы, региональных парламентов и муниципальных представительных органов. На X Съезде Партии СР в Совет Палаты 
депутатов был избран руководитель калужских справороссов Александр БЫЧКОВ.

На фото: новый состав Совета Палаты депутатов СР

продвижения имиджа в 
публичной политике.
Для меня, как учёного 

и бывшего преподавателя 
вуза, приоритетным направ-
лением видится участие 
палаты в процессах цифро-
визации социально-эконо-
мической жизни региона. 
Особенно это важно в сфере 
ЖКХ, о чём я расскажу на 
страницах готовящегося вы-
пуска газеты «Фронт ЖКХ».

Председатель региональ-
ной Палаты депутатов пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Надежда ЕФРЕМОВА: 

«Наша Палата плани-
рует организацию круглых 
столов по теме: «Реализа-
ция федеральной програм-
мы «Жилище»: состояние и 
перспективы»». Конечно, мы 
продолжим работу по мони-
торингу деятельности Фонда 
капитального ремонта и рас-
селения аварийного жилфон-
да. Это направление требует 
особенно пристального об-
щественного контроля. 

Как делегат прошедшего 
юбилейного съезда партии, 
в которой я состою с 2010 
года, горячо поддерживаю 
Заместителя Председате-
ля Госдумы, Председателя 
Совета Палаты депутатов 
СР Ольгу Епифанову, при-
звавшую с трибуны съезда 
«более активно работать по 
повышению привлекатель-
ности партии и доверия к ней 
на основе идей социал-де-
мократии – то есть, быть пе-
редовым отрядом борцов за 
справедливость!»

В начале октября состоялась кон-
ференция Калужского региональ-
ного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, в которой приняли участие 
представители Центрального аппа-
рата партии и органов областной 
власти. На конференции Председа-
тель Совета РО партии обозначил 
главную стратегическую цель – вы-
боры 2020 года.

Из доклада Председателя Совета ре-
гионального отделения Александра 

БЫЧКОВА:
• на учете в региональном отделении 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ состоит 
2625 членов партии;

• в регионе действуют 26 местных от-
делений и 97 первичных отделений 
партии, которые охватывают всю 
территорию Калужской области.
Председатель Совета отметил, что 

проводимые партийные мероприятия 

носили как политиче-
ский, так и экономиче-
ский характер.

Александр БЫЧ-
КОВ: «Отмечу хорошую 
работу Центра защиты 
прав граждан, где теме 
ЖКХ уделяется главное 
внимание. В помощь 
этому центру в Калуге 
открыта общественная 
приемная партии, где 
наш ведущий эксперт и 
партийный коммуналь-
ный омбудсмен Наде-
жда ЕФРЕМОВА консультирует всех 
желающих по вопросам ЖКХ. 

Как учёный и эксперт в финансовой 
области я с головой погрузился в ЖКХ 
отрасль. Для работы в этом направле-
нии в 2015 году мною был учрежден 
Фонд «Фронт ЖКХ».

Руководитель калужских справо-

«БОЛЬШИЕ» ВЫБОРЫ НЕ ЗА ГОРАМИ!

россов призвал активизировать дея-
тельность регионального отделения: 
«Пока на должном уровне работает 
менее половины местных отделений. 
Я всегда открыт для новых идей и 
предложений. Любой член партии 
имеет возможность быть услышан-
ным».

Особый акцент Александр Бычков 
сделал на работе однопартийцев в 
рамках грядущей масштабной избира-
тельной кампании 2020 года, когда бу-
дут избираться губернатор, депутаты 
Заксобрания и органов местного само-
управления: «Цель – значительное уве-
личение представительства СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ в региональном и 
муниципальном депутатском корпусе». 
Для достижения достойного результата 
Председатель Совет РО призвал со-
ратников активизировать работу уже 
сейчас.

По итогам работы областной 
партийной Конференции Алек-
сандр БЫЧКОВ тайным голосова-
нием большинством голосов был 
избран Председателем Совета РО 
партии на новый двухгодичный 
срок.

На фото: выступление руководителя Центрального 
аппарата партии Ирины ПЕТЕЛЯЕВОЙ.
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– Александр Петрович, как мно-
го у нас в стране самозанятых?

А.П.: Определить количество са-
мозанятых людей сложно. В России 
82 миллиона человек трудоспособно-
го возраста, при этом только 52 мил-
лиона работают официально. Социо-
логические опросы показывают, что 
число людей, работающих или под-
рабатывающих на свой страх и риск, 
достигает 20 миллионов. Но самоза-
нятые работают не только на себя, 
но и на свои семьи. Поэтому, как 
утверждают эксперты, закон может 
затронуть до половины граждан Рос-
сии. Соответственно, эта пропорция 
распространяется и на Калужскую 
область и сотни тысяч её жителей.

– Но ведь в Калужской области, 
как утверждает официальная ста-
тистка, высокий уровень развития 
рынка труда. Может быть, вывод 
из тени самозанятых здесь не ак-
туален?

А.П.: Рынок труда самозанятых 
мало исследован. Возьмём офици-
альные данные: в рейтинге по без-
работице наша область находится на 
21 месте из 85 субъектов РФ. Также 
относительно высока и средняя зар-
плата – 34 тысяч рублей. 

Но эти цифры никак не отражают 
реальное количество самозанятых. 
Так, на одного калужского безра-
ботного в среднем приходится 1,7 
предложения работы. Парадокс – 
официально работы много, а жела-
ющих мало. Значит соискателей не 
устраивает предлагаемая зарплата 
до 25 тысяч рублей, которую пред-
лагают треть работодателей. Тогда 
как 60 тысяч рублей и выше обеща-
ют платить только 7 процентов на-
нимателей. Зачем регистрироваться 
на бирже, когда уровень дохода при 
подработке или работы «в чёрную» 
намного выше, чем тот, который 

предлагается биржевым соискате-
лям? Вот почему самозанятых в Ка-
лужской области никак не меньше, 
чем в других регионах. 

– Почему их так много?
А.П.: Даже на такую «высокую» 

среднюю зарплату, как в Калужской 
области, прожить семьёй невозмож-
но. Я уже не говорю про пенсию. А, 
если тебя после 40 не берут на ра-
боту, то что остается делать? Попы-
таться прожить, используя свои руки, 
накопленные знания, ум. Т.е. стать 
самозанятым. В условиях стреми-
тельно растущих цен это единствен-
ный выход. И таких людей становит-
ся всё больше.

– Кто они, самозанятые? 
А.П.: Законом определен пере-

чень работ и услуг, на которые можно 
оформить разрешение самозанятым. 
Сегодня получить его можно на такие 
виды деятельности: предоставление 
услуг по обучению, ремонт жилых 
домов и других помещений, клинин-
говые услуги, приготовление пищи. 
Лица, которые занимаются уборкой 
помещений либо готовят пищу на 
дому по заказу, также должны полу-
чить патент в установленном поряд-
ке.

В будущем планируется расшире-
ние списка с перечнем услуг, на ко-
торые уполномоченные органы будут 
выдавать разрешение.

Сегодня репетиторство пережи-
вает настоящий бум. И тут в законе 
есть позитивный момент для этой 
категории самозанятых. Пункт 9 ста-
тьи №6 данного закона говорит, что 
репетиторы и сиделки не должны 
платить налог в том случае, если они 
уже встали на учет в налоговой ин-
спекции. Правда непонятно, зачем 
им вставать на учет, если они не пла-
тят налоги?

Большое количество самозаня-
тых неофициально работает в стро-
ительном и ремонтном бизнесе. Это 
электрик, ставящий новый счётчик. 
Уволенный пожилой инженер в роли 
курьера. Это медсестра, делающая 
уколы на дому. Продолжать можно 
бесконечно. Работают и подраба-
тывают скрытно, не платя налоги, 
огромное количество людей. Даже 
инвалиды!

– Каков механизм исполнения 
закона?

А.П.: Закон не только циничен, но 
и утопичен. По замыслу автора зако-
на - депутата-единороса Андрея Ма-
карова - все самозанятые обязаны 
скачать на свои смартфоны (или дру-
гие девайсы) мобильное приложе-
ние «Мой налог». Далее, привязать 
к нему свою банковскую карточку и 
выписать за каждую оказанную услу-
гу электронный или бумажный чек. 
А бдительная налоговая инспекция 
будет каждый месяц снимать 4% с 
суммы заработка, если работаешь с 
физическими лицами, и 6%, если – с 
юридическими или индивидуальны-
ми предпринимателями. 

Заработал 50 тысяч, отдай две или 
три. И живи спокойно. Но, если у тебя 
нет смартфона и доступа в интернет, 
то ты не можешь быть легальным са-
мозанятым. Вот тогда тебя ждёт се-
рьёзное наказание. Сначала штраф 
в 20 процентов заработка, а при вто-
ричном нарушении – стопроцентное 
изъятие всего заработанного.

Закон утопичен в своей реали-
зации. У налоговиков нет эффек-
тивных инструментов для отслежи-
вания услуг, которые физические 
лица оказывают друг другу. К тому 
же, предполагаю, немного найдётся 
добровольцев, которые сами себе 
установят в смартфоны налоговых 
доносчиков.

Калужской области «повезло» - 
она вошла в те четыре пилотных ре-
гиона, где будет обкатываться закон, 
не имеющий аналогов в мире. 

– Но ведь правительство пред-
лагало и стимулы самозанятым!

А.П.: Да, отдельным категори-
ям граждан, работающим на себя, 
предлагалась стимулирующая мера 
в виде налоговых каникул — нуле-
вая ставка на доходы за 2017 и 2018 
годы. Это «пряник» за официальную 
регистрацию в налоговых органах. 

– «Пряник» сработал?
А.П.: Судите сами: по данным На-

логовой службы, на 1 января 2018 
года количество самозанятых граж-
дан на всю Россию составило аж 
939 человек! На 1 октября 2018 года 
самозанятых репетиторов в Москве 
зарегистрировано 156. И это притом, 
что многие тысячи школьных и вузов-
ских московских педагогов активно 
осваивают этот рынок! Спасибо ЕГЭ.

– Но ведь это дело доброволь-
ное?

А.П.: Скорее добровольно-при-
нудительное. По закону вхождение 
в специальный налоговый режим 
является делом добровольным. И 
тут одно небольшое «но»: занятие 
незаконной предпринимательской 
деятельностью и неуплата налогов - 
уголовно наказуемые преступления. 
Этими карами уже грозят авторы за-
кона, а заодно припугивают рэкетом, 
который обирает нелегалов. 

– Какова позиция СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в отношении закона 
о самозанятых?

А.П.: Налог для самозанятых яв-
ляется неэффективным и несправед-
ливым побором, ущемляющим бед-
нейшие слои населения. Так считает 
Сергей Миронов, чьё мнение разде-
ляю я и мои однопартийцы. 

Ранее пакет инициатив о налоге 
на самозанятых был принят боль-
шинством депутатом Государствен-
ной Думы ФС РФ в первом чтении. 
Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
голосовала против данной законода-
тельной инициативы.

Сергей МИРОНОВ: «В разряд 
самозанятых люди попадают не от 
хорошей жизни, а в силу того, что 
не могут найти работу с достойной 
белой зарплатой. Законодатели 
из «Единой России» претендуют 
на часть дохода самозанятых, со-
вершенно не учитывая, какие ре-
альные затраты несёт человек для 
получения этого дохода, и почему 
он вынужден именно так зараба-
тывать.

Мы не первый год предлагаем 
ввести прогрессивную шкалу на-
логообложения, которая обеспечи-
ла бы более существенное попол-
нение бюджета. Но большинство 
депутатов Государственной Думы 
предпочитает искать возможности 
новых поборов с фактически ни-
щего населения».

Беседу вела Ева ЧАНОВА

НОВОГОДНИЙ «ПОДАРОЧЕК» ПАРТИИ ВЛАСТИ

КТО НЕ СПРЯТАЛСЯ, Я НЕ ВИНОВАТ!

Игру «в прятки» с самозанятыми затеяло правительство, намереваясь вывести из финансовой тени мил-
лионы людей, скрывающихся в необлагаемом налогами секторе экономики. О законе для самозанятых, 
вступающем в силу с 2019 года, рассказывает депутат Законодательного собрания Калужской области, 
руководитель регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Александр БЫЧКОВ.
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В Калужской области 
уже несколько лет рабо-
тают молодёжные аналоги 
органов государственной 
власти и местного самоу-
правления. 

Молодёжный парламент 
при Законодательном 

собрании Калужской области 
VI созыва состоит из 52 пар-
ламентариев, избранных от 
молодежных советов обла-
сти, вузов и ССУЗ-ов Калуж-
ской области, политических 
партий, в том числе СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Также в калужском регио-
не действуют представитель-
ные органы в виде молодеж-
ных советов, Молодежного 
избирком и Молодежного 
правительства. 

Естественно, все эти 
параллельные структуры 
власти работают под при-
стальным оком органов госу-
дарственной власти и мест-
ного самоуправления. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ уделяет работе с мо-
лодёжью особое внимание. 
В Программе СР говорится, 
что одна из главных целей 
партии – «предоставить 

МОЛОДЁЖНАЯ ПАРАЛЛЕЛЬ ВЛАСТИ
ся с известными депутатами 
разных фракций, в том чис-
ле, Геннадием Зюгановым, 
Николаем Валуевым и Ва-
лентиной Терешковой. Но 
самый живой разговор со-
стоялся с представителями 
фракции партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ.

Заместитель директора 
14-й школы Ольга ЖУКО-
ВА: «Ребята задавали много 
вопросов. О пенсионной ре-
форме, о высшем образова-
нии и причине сокращения 
бюджетных мест в вузах, об 
исторической памяти и раз-
рушении сокровищ русской 
архитектуры»

Побывали юные калужане 
и в думской столовой, отме-
тив высокое качество работы 
поваров с Охотного ряда.

Андрей СМОЛОВИК: 
«Старшеклассники – народ 
интересный. У них правиль-
ный взгляд на жизнь, спра-
ведливые замечания и очень 
доверчивые сердца. С ними 
нельзя лукавить, нужно быть 
предельно честным, поэтому 
свое обещание отвезти их в 
Совет Федерации я обяза-
тельно выполню»

всем молодым людям рав-
ные стартовые возможно-
сти вхождения в професси-
ональную и общественную 
жизнь». В прошлом году 
был организован «Конкурс 
молодых политиков», с 
2015 года идёт проект «Моло-

дёжный кадровый резерв», а 
с 2012 года активно работа-
ет Социал-демократический 
союз молодёжи «Справед-
ливая сила».

Свою лепту в молодёж-
ную политику партии внёс 
депутат Городской Думы Ка-

луги Андрей СМОЛОВИК, 
организовавший экскурсию 
старшеклассников 14-й шко-
лы в высший законодатель-
ный орган страны. 

В Государственной Думе 
калужские школьники полу-
чили возможность пообщать-

Наша цель – построить справед-
ливое и социально защищенное 
общество, в котором государство 
заботится о людях, а не понуждает 
их выживать. Верим, Россия станет 
страной всеобщего благосостояния, 
где труд людей будет оцениваться 
по достоинству, где пенсионеры по-
лучают достойную пенсию, а их дети 
- хорошее образование.

Мы уверены, что для решения 
предстоящих задач у нас хватит 
опыта и сил.

От всей души желаем вам, доро-
гие земляки, чтобы уже с первого 

января новый год начал оправды-
вать возложенные на него надежды! 
Чтобы вам во всем сопутствовал 
успех! Будьте счастливы, здоровы и 
спокойны за своих детей и близких!

Благодарим всех, кто вносил и 
вносит свой вклад в развитие реги-
онального отделения нашей партии!

Совет регионального отделения 
Политической партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Калужской области,

Центр защиты прав граждан  
Калужской области.

Региональное отделение партии в Калужской области прово-
дит сверку численности членов партии, состоящих на учете 
в местных отделениях.

Для подтверждения партийного членства можно выбрать 
один из следующих способов:

– явиться по адресу: город Калуга, улица Тульская, дом 34/2;
– позвонить по телефону: +7(4842)22-76-55;
– обратиться в региональное отделение по электронной по-

чте: kspravedlivo@yandex.ru с указанием своих контактных дан-
ных, в т.ч. телефона.

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!  
УВАЖАЕМЫЕ ОДНОПАРТИЙЦЫ!

Примите самые искренние поздравления с наступающим 2019 
годом и Рождеством. Это особенные праздники, одухотворен-
ные надеждами на будущее, идеями новых начинаний. 


